

Docteur V. ESPAGNE

Médecin du Sanatorium Départemental d'Arrigas

Officier d'Académie

Suppléant de la Justice de Paix d'Alzon

AUMESSAS (Gard)



Monsieur Cartailhac

Recu en son temps votre lettre qui est arrivée à Aumessas et mes absences. La grotte du Cros, ancien cours d'eau souterrain n'est pas de découverte récente, car elle a servi dans le temps de cave aux fromages. Elle n'avait jamais été explorée au point de vue archéologique, lorsqu'il y a deux ans environ nous sommes allés Monsieur Mazaurie de Nîmes le visiter. Monsieur Mazaurie, conservateur du musée de la mairie Carnic de Nîmes est le spéléologue que vous connaissez sans doute de réputation, il y a trouvé des objets fort intéressants, debris de poterie de toute sorte, monnaies, objets de bronze altérés par l'incinération etc etc - - -

Je crois qu'il y aurait encore
beaucoup à faire, surtout si on
pouvait disposer de quelque
crédit pour faire de fouilles
nouvelles.

Au cas où vous iriez au
printemps prochain la visiter,
je pourrais vous y accompagner.

Je crois que pour le moment
il ne faut pas y songer à cause
de l'éau provenant des
derniers orages.

Très humblement salutation

J. N. S. J. J.